
(一社)兵庫県理学療法士会  

理事会 議事録 

記録日： 令和 4 年 8 月 19 日(金) 

開催日時 令和 4 年 8 月 19 日(金)   19 時 00 分～21 時 00 分 

開催場所 Web 

出席者 
  間瀬、沖山、山本、木澤、正木、永嶋、中川、小森、堤、前川、伊藤、檀辻、成田、岩田、本田、

小山、樋笠、有吉、清原、鮫島、岩井 

欠席者   山口 

記録者   中川 

議題 1 会長報告 

会長行動禄（主なもの） 

講演会の活動報告会 

7 月 29 日神戸在宅医療・介護推進財団理事長と会談 

キュア神戸の今度の事業についてもとめられた。 

8 月 10 日 第 3 回キュア神戸本会議出席 

     工程表（案）が出来てきている。 

     生活期で参加してくれる施設を紹介してほしいと言われた。 

 

議題２ 審議事項：第 34 回兵庫県理学療法学術大会 運営会社選定 

相見積もり依頼を業者 3 社におこなった。 

1 社は辞退の連絡あり(ほかのイベントがあるため） 

Ａ社 6986202 円、Ｂ社 5480915 円でＢ社が学会運営審議会から推薦された。 

→他に料金が増える要素はないか。 

 （檀辻）ここに出ている金額は委託するもののみなので、会場料、講師料、会議費などは含まれていな

い。何か特別な企画がない限りはこの金額になる。参加費以外の収入も考える。県士会からの支出は減らし

ていく方向と考えてもらえればと思う。 

→Ｂ社（コンベンションアカデミア）に決定した。 

 

議題３ 審議事項：第 35回兵庫県理学療法学術大会大会長の選定について 

第 35 回の公募をしたところ、1 名立候補があった。 

本人や推薦者とやり取りを行い、審議会で審議した結果。推薦したい。 

→検討の結果、会長面談の上、審議を来月に審議延長することとなった。 

議題４ 審議事項：こども生涯支援部、公開機器展示会予算について 

予算時に対面式での開催を企画していなかったが、本事業の県民からのニーズは高く、例年通り対面式のも

ようしを行いたい。13 万円増加になるが。他の事業のやりくりで減らしていきたい。 

→審議の結果、承認された。 



議題 5 協議事項：キュア神戸事業について 

キュア神戸事業と本会研修制度との関連を持たせ、会員の研修受講によるメリットもあり、キュア神戸事業

への協力を行いたい。 

内部疾患を対象として研修事業を予定している。神戸内で情報公開され、地域連携に活用されることにな

る。理学療法士にとっても良い研修事業となり、会員にとっても大きなメリットがある。本会としても会員

がより参加しやすい環境を整える必要があり。登録理学療法士、専門・認定理学療法士のポイントなど互換

性を可能な限り図っていく必要があると考える。 

→協会のポイント獲得の条件で開催の形の確認が必要な事柄がある。開催の形を確認しながら進める。 

議題６ 協議事項：昨年度作成した大目標について 

来年度に向けて活動の状況、今後の方向性について、各先生方から報告を頂きたい。 

今度の士会の目標の修正を行い、来年度計画につなげたいと考えている。 

スポレッドシートに項目は出来ているので、次の三役会までに記載してほしい。 

10 月の理事会くらいを目標にたたき台を作りたい。 

ラインワークスにのっているので打ち込むだけでよい。 

議題７ 審議事項：アーカイヴの会員外利用に関する規定について 

8 月 8 日にアーカイヴが開催された。 

会員外の利用をどのように進めていくか。 

年間 7800 円を想定してはどうか。 

→全体的に方向性はいいという意見であった。 

 会員非会員などによって金額については差をつけられるかどうか考える。価格設定はデジタル業務支援部

などで検討を進めていく。 

議題８ 協議事項：協会との意見交換会について 

意見交換の内容としては以下が上がっている。 

・県士会 年代別会費設定 

・分割納付 

・キャッシュﾊﾞｯｸ 

・生涯学習システム 各施設の登録作業・修正が利かない。 

 

日本理学療法士協会意見交換会の協議内容について他に意見があれば 8月末までに事務局に連絡する。 

日程は理事会とは別日になる。 

出席者は三役のほか数名。 

議題９ その他・報告 



 

・第 34 回学術大会の進捗報告 

2023 年 6 月２５日  

アクリエひめじ 

大会長 檀辻雅広 

準備委員長 熊谷陽造 

大会テーマ 理学療法評価を極める 

準備委員会：9 月中旬に第 33 回大会より申し送りを受ける時点から準備委員会を発足する。 

 

・学会長について  

やりがいがある人はいいなと思った。普段から学会をしている人ということというのが引っかかる。偏った

ことになりかねないので慎重に話し合ったりした方がいいかなと思う。 

→会社の知名度をあげるなど個人的な利益になるようなものは NO です。色々な分野でやるという方向性は

ぶれないつもりです。 

 

・7月 13日に今年度の未納退会者と休会経過退会の処理があった。 

 

・「特養で吸引しているが、理学療法士は所属する病院や施設の研修を行えば、介護士の場合必要な外部研修

や兵庫県への登録が不要というような内容の文言を頂きたい。」 

という問合せが来ている。 

→日本理学療法士協会の方へお願いしてくださいと返事することになった。 

 

・西宮介護審査会の委員はまだ決めかねている 24 日が締め切りなので後日事務局長に連絡する。 

次回部会 

日時・場所 

日時； 令和 4 年 9 月 16 日（金）19 時から 

場所； web 

今後の予定  


